

ABSTRAK

Ki Sunan Gali : Pengaruh *Net Sales*, *Profit Changes*, Inflasi dan Kurs Dolar Terhadap *Basic Earning Per Share* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT Trisula International Tbk.)

Penelitian ini di latarbelakangi oleh asumsi teori *Net Sales* yang besar *Profit Changes* yang besar, Inflasi yang kecil, dan Kurs Dolar yang tinggi mencerminkan *Basic Earning Per Share* yang tinggi. Masalah yang akan muncul apabila *Net Sales* mengalami peningkatan, *Profit Changes* mengalami peningkatan, Inflasi mengalami penurunan dan Kurs Dolar meningkat justru *Basic Earning Per Share* menurun begitupun sebaliknya, seperti yang terjadi pada PT. Trisula International Tbk. periode triwulan I tahun 2016 hingga triwulan II tahun 2023. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Net Sales*, *Profit Changes*, Inflasi, Kurs Dolar secara parsial maupun simultan terhadap *Basic Earning Per Share* yang diteliti pada pada PT. Trisula International Tbk. periode triwulan I tahun 2016 hingga triwulan II tahun 2023.

Kerangka teori pada studi ini mengacu pada sejumlah pernyataan ahli keuangan dan temuan studi sebelumnya yang mengungkapkan bila kian tinggi *Net Sales* dihasilkan dari pada beban kewajiban sehingga didapat keuntungan dan semakin besarnya *Profit Changes* maka *Basic Earning Per Share* yang didapat semakin tinggi, selanjutnya jika Inflasi mengalami penurunan maka *Basic Earning Per Share* yang didapat semakin tinggi dan semakin tinggi Kurs Dolar terhadap rupiah maka *Basic Earning Per Share* semakin tinggi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis dekriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh dari publikasi laporan keuangan PT. Trisula International Tbk. periode triwulan I tahun 2016 hingga triwulan II tahun 2023. Metode analisis yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif dan uji signifikansi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara parsial *Net Sales* terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap *Basic Earning Per Share* dengan hasil uji koefisien determinasi 1,1% dan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $0,565 < 2,048$. (2) secara parsial *Profit Changes* terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Basic Earning Per Share* dengan hasil uji koefisien determinasi 94,7% dan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $22,358 > 2,048$. (3) secara parsial Inflasi terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap *Basic Earning Per Share* dengan hasil uji koefisien determinasi 7,7% dan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $1,534 < 2,048$. (4) secara parsial Kurs Dolar terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Basic Earning Per Share* dengan hasil uji koefisien determinasi 16,5% dan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $2,354 > 2,048$. (5) secara simultan bahwa *Net Sales*, *Profit Changes*, Inflasi dan Kurs Dolar terhadap *Basic Earning Per Share* berpengaruh signifikan dengan hasil uji koefisien determinasi 94,9% dan nilai perbandingan F_{hitung} dengan F_{tabel} yaitu $116,698 > 2,76$.

Kata Kunci : *Net Sales*, *Profit Changes*, Inflasi, Kurs Dolar dan *Basic Earning Per Share*